

Hoy, en el debate en Pleno de una Interpelación del GPP al ministro Albares

Floriano afirma que España carece de una política exterior de Estado porque está “al servicio de los intereses” de Sánchez para mantenerse en Moncloa

- El portavoz de Exteriores del GPP acusa al jefe del Ejecutivo de adoptar decisiones unilaterales en materia internacional contrarias a las posiciones históricas mantenidas por España, como el giro de 180 grados que imprimió a la cuestión del Sáhara Occidental
- Reprocha al Gobierno que, desde el primer momento, no se sumara a la condena de todos los países occidentales al ataque de Irán contra Israel y censura que la solución de dos estados para Israel y Palestina se ha convertido para Sánchez en “una pose, un discurso, un lema”
- Señala que la política exterior del Ejecutivo ha cosechado hasta ahora la felicitación de dos grupos terroristas y la llamada a consultas a tres embajadores. “Los israelíes no quieren ni verlo y los argelinos no quieren saber nada de usted”, agrega
- Manifiesta su preocupación por el cierre de la aduana comercial de Melilla desde que Marruecos lo decretara, así como por la actitud del Ejecutivo en relación con el cuestionamiento permanente de la soberanía española de Ceuta y Melilla
- Recrimina al Gobierno que España no participe en la misión europea en el Mar Rojo por la libertad, y le exige apoyo a Ucrania al tiempo que afea “una parte del Gobierno quiere que los ucranianos se rindan”
- Critica “el silencio tan triste como atronador” del Ejecutivo ante la violación de los Derechos Humanos en Venezuela o al impedimento a que se celebren elecciones libres. “La política en Venezuela nos la está dirigiendo Zapatero desde hace tiempo”, resalta
- Ante la reapertura del caso Pegasus por parte de la Audiencia Nacional, pregunta a Albares por qué Exteriores no abrió la vía diplomática para que Israel contestase a la comisión rogatoria solicitada por dicho tribunal